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TERMINATI I LAVORI DI SOSTITUZIONE DELLA TENSOSTRUTTURA ESISTENTE AL 

PIOPPO 2. CENTOCINQUANTAMILA EURO LE SOMME INVESTITE DAL COMUNE IN POCO 

PIU’ DI UN ANNO SULL’IMPIANTO PER IL GIOCO DEL TENNIS E DEL CALCIO A 5 

 

 

 

Nel pieno rispetto della tempistica prevista è stata realizzata la sostituzione della tensostruttura 

danneggiata dalla grandinata del 4 giugno scorso, a copertura della palestra intitolata a Marco 

Brizzolara compresa all’interno dell’impianto per il tennis Il Pioppo 2. 

Ad annunciarlo con visibile soddisfazione è il sindaco Fabio Fecci <<Il cronoprogramma dove era 
prevista la   sostituzione della tensostruttura rovinata dalla grandine è stato rispettato. Questi 
lavori seguono alla copertura con materiale tecnologicamente avanzato di  due campi da tennis 
realizzata nel 2017, che ne hanno migliorato in maniera molto significativa gli standard qualitativi, 
alla rimozione della copertura in sintetico con superficie polivalente in playit sul campo tre per 
poter giocare a tennis e a calcetto, dove sono state anche ultimate le  opere accessorie per 
consentire alla società Tennis Club di realizzare a proprie spese la tensostruttura amovibile 
prevista dalla concessione in affidamento. Significativo l’impegno economico del Comune stanziato 
in circa un anno e mezzo, pari a 150mila Euro. Gli impianti, così riqualificati, potranno essere fruiti 
anche nella stagione invernale >> 
Analoga soddisfazione è espressa da Marco Barantani, assessore al Bilancio e dal consigliere 

delegato allo Sport Pietro Battioni  << Il rispetto della tempistica delle opere programmate non 
può che farci piacere e questa programmazione, che verrà completata a gennaio con la struttura 
amovibile sul campo tre da parte del Tennis Club, ci restituisce un impianto profondamente 
rinnovato, ottimizzato dal punto di vista della fruibilità e della qualità, bello anche dal punto di 
vista estetico e di suggestivo impatto anche dal punto di vista cromatico. La scelta di fare 
affidamenti lunghi nella gestione degli impianti sportivi, ricordo che la concessione al Tennis Club è 
di quindici anni, va nella direzione di coinvolgere le società nell’affiancarsi al Comune nel migliorare 
e migliorare gli impianti, impegnandosi nel fare investimenti sul nostro patrimonio >> 
 


